



Premio a la publicación científica del mes

Facultad de Medicina
Universidad de Sevilla

La Facultad de Medicina, una vez se conceda la ayuda para actividades de divulgación científica dentro del VI Plan Propio de Investigación de la Universidad de Sevilla, convoca el Premio a la Publicación Científica del Mes 2023-2024.

El objetivo es dar visibilidad a las actividades de investigación realizadas por los jóvenes investigadores de la Facultad de Medicina, contribuyendo con ello a la difusión de los resultados de investigación, a incentivar la producción científica de calidad y a mostrar la actividad investigadora desarrollada en la Facultad de Medicina.

Se seleccionará el artículo científico más relevante publicado, en cada mes del periodo octubre 2023 a septiembre de 2024 por jóvenes investigadores de la Facultad de Medicina. Se emitirá certificado acreditando la condición de "Trabajo Científico del Mes de la Facultad de Medicina". De las 12 publicaciones seleccionadas se seleccionará un artículo científico que recibirá el premio a la publicación del año y 2 accésits que recibirán un diploma acreditándolo y un premio en metálico de 1000€, 500€ y 500€, respectivamente.

Se tendrán en cuenta los índices de calidad atribuidos en el momento de cada resolución mensual y los criterios de selección indicados a continuación en las bases de la convocatoria

A continuación, se exponen las bases fundamentadas en la convocatoria de la Universidad de Sevilla.

BASES DE LA CONVOCATORIA

Criterios de selección/evaluación:

Podrán presentar sus artículos los investigadores/as del centro que cumplan los siguientes requisitos:

- Al menos uno de los autores debe tener una antigüedad desde que recibió el título de doctor inferior a 12 años, o ser un estudiante de doctorado de la US. No se tendrá en consideración en este cómputo las bajas por maternidad o cualquier otra causa que haya interrumpido la actividad investigadora recogidas en las normativas nacionales.
- Los candidatos al premio deben ser autores de relevancia (primero, autor de correspondencia o último).
- La publicación por la que se opte al premio debe incluir en su filiación Facultad de Medicina. Universidad de Sevilla.
- Se considerará como fecha de publicación desde que aparezca el artículo como definitivo en la web de la revista hasta su fecha de publicación definitiva en PubMed.
- No se podrá presentar el mismo artículo en diferentes centros ni mensualidades.
- Se aceptarán tan solo los trabajos científicos originales, meta-análisis, revisiones sistemáticas y guías de práctica clínica. No se aceptarán revisiones no sistemáticas, *case report*, Cartas al Director o Editor (a excepción de *short communication* o carta científica, que podrán ser tenidos en cuenta en función de su contenido científico y si fueran revisados por pares)

- Se valorará la contribución a la internacionalización de la investigación en su campo y el impacto/prestigio del medio en el que se produzca la publicación.
- Los principales criterios de selección serán el índice de impacto de la revista de publicación, la posición que ocupa esta en su área de conocimiento y la autoría de preferencia del solicitante del premio (primer firmante, último firmante y/o autor de correspondencia).
- De manera excepcional, si dos autores de un mismo trabajo, cumpliendo los requisitos previos son autores preferentes del mismo (primero, último o correspondiente), podrían optar a compartir el premio, siempre que el autor responsable envíe un documento dando su visto bueno a la solicitud conjunta.

Presentación de artículos:

Los artículos candidatos se enviarán vía email al Vicedecano de Investigación y Estudios de Postgrado de la Facultad de Medicina de la Universidad de Sevilla (a través del correo electrónico decamed@us.es), o bien a la persona que el centro destine para esta función.

El trabajo debe ir acompañado de un documento anexo en el que se especifique el autor que cumple con los requisitos de la convocatoria junto con el documento acreditativo del Grado de Doctor con una antigüedad inferior a 12 años, o ser un estudiante de doctorado de la US. Se deben indicar además los índices de calidad de la publicación (factor de impacto, cuartil/decil, posición de la revista en el área) y el correo de aceptación de la publicación. Se debe especificar la mensualidad en la que se concursará, pudiendo concursar en las convocatorias de los dos meses siguientes a la fecha de la aceptación.

Se deberá indicar como asunto de correo: "Premio_Publicación_Medicina".

El plazo de entrega comenzará el día 1 del mes evaluado y finalizará el día 15 del mes siguiente al evaluado. El comité evaluador tendrá hasta el último día del mes para seleccionar el mejor artículo.

Los trabajos premiados estarán colgados en la web de la facultad y así como en las redes sociales del centro.

El centro organizador se reserva la posibilidad de seleccionar los mejores artículos de cada mes y los premiados finalmente en una única convocatoria anual.

Comité de evaluación:

El Comité de Evaluación se encargará de valorar y evaluar las propuestas presentadas por sus investigadores. Este Comité estará constituido por:

Profesor Luis C. Capitán Morales (Decano de la Facultad de Medicina)
Profesor María Elisa Cordero Matía (Vicedecano de Investigación y Estudios de Doctorado)
Profesora Carmen Garnacho Montero (Vicedecana de Biomedicina y Emprendimiento)
Profesor Tarik Smani (Coordinador de la Unidad de Internacionalización y Fomento de la Investigación)

Aceptación de las bases: la participación en este concurso supone la plena aceptación de

las presentes bases, las cuales podrán ser interpretadas por los miembros de la comisión en aquellos aspectos no previstos en las mismas y además podrán valorar otros que consideren oportunos. Asimismo, la participación en el concurso permite a la Facultad de Medicina la difusión de los trabajos en la Web, pantallas del Centro y redes sociales.

Obligaciones de los premiados: deben ofrecer actividades para participar en la Semana de la Ciencia, la Noche de los Investigadores u otros eventos de divulgación organizados por la Universidad de Sevilla o la Facultad de Medicina. Además, deberán asistir al acto académico/actividad de entrega de diplomas y premios.